

Pas nécessaire d'être au fond du gouffre pour prier



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Recherchez l’Eternel pendant qu’il se laisse trouver ! Faites appel à lui tant qu’il est près !” ([Ésaïe 55:6](#))

Sachez que Dieu ne s’éloigne pas de nous, c’est nous qui nous éloignons de lui. Nous connaissons tous cette phrase : “L’appétit vient en mangeant”. Plus vous resterez loin de Dieu, plus il sera difficile de revenir à lui, et vous n’aurez pas faim spirituellement.

Ne jouez pas à la roulette russe, car vous ne savez pas ce que demain vous réserve.

L'espoir est là. Il est encore disponible. A vous de la saisir ! Lisez bien le prochain verset :

“Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le récoltera aussi. Celui qui sème pour satisfaire sa nature propre récoltera d'elle la ruine, mais celui qui sème pour l'Esprit récoltera de l'Esprit la vie éternelle.” ([Galates 6:7](#))

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Investissez pendant qu'il est encore temps, sur ce qui va durer pour l'éternité.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com